
2015～2016年度 No.1

第3回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

近藤地区ガバナー

1  L阿部かな子　　 委員長 11  L松葉健　　　   委員

2  L須山誠一郎　副委員長 12  L伊吹泰治　　　委員

3  L葛西智子　　 副委員長

4  L関飛雄一　　 委員

5  L高橋秀人 　　委員

6  L山田宏敬　　 委員

7  L岩下浩之　　 委員

8  L内田嘉人　　 委員

9  L綾瀬豊　　　　委員

10  L今井龍司　　 委員
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　 アンケートへの協力依頼の報告
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アンケートへの協力依頼
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作　成　者

議　　　題

次回開催日時
　　　　　　場所 ライオンズクラブ330-A地区キャビネット事務局会議室　（大会議室）

　Ｌ伊吹　泰治

アクティビティー訪問の報告

各委員からの報告・伝達事項

プレナスなでしこリ－グ協賛の件　中止となりました。

　2015年 10月　9日　金曜日　15時　45分　～　17時　30分

司会の選出（L須山誠一郎）

配布資料の説明

日程確認・調整

次回開催確認（10月9日（金）15時45分から)

審議経過事項の概要

アンケートの内容確認

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ須山　誠一郎

ガバナー挨拶　

委員長挨拶

　2015 年 9月 7日　月曜日　15時　45分　～　17時 30分

ライオンズクラブ330-A地区キャビネット事務局会議室　（大会議室）

　出席オブザーバー

次　　　第

CAP委員会

 L　阿部かな子

出　席　者

会長会及び事前懇親会・ガバナー公式訪問(1R,2R,4R,8R,10R,12R)に於ける

事前懇親会・ガバナー公式訪問（3R,5R,6R,7R,9R,11R,13R,14R)に於ける

アンケートの回収状況及び今後のフォローアップ方法
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アクティビティーの要望について相談があった。

議　　　題

全委員に連絡される。

現在48通（ファックス＋メール）のアンケートを回収済み。

9月18日の提出期限後に当委員会の担当委員が担当リジョンのクラブに督促する。

東京赤坂ＬＣは2016年2月に新規アクティビティー（防災チャレンジ運動会）を計画。

Ｌ内田が地域活性化と地域交流を目的に表参道ＬＣが主催するよさこい元気祭り

に参加した。

11RはＬ内田が9月24日のガバナー公式訪問で説明・依頼する。

14RはＬ関が10月7日にガバナー公式訪問で説明・依頼する。

5ＲはＬ阿部又はＬ高橋が9月29日のガバナー公式訪問で説明・依頼する。

回収済みのアンケート内容を正確に理解する必要があれば担当委員は該当クラブに

9RはＬ関が10月2日のガバナー公式訪問で説明・依頼する。

クラブから返信があった。

・須山副委員長よりアクティビティーに関する依頼文の説明がなされる。

10RはＬ須藤が9月1日にガバナー公式訪問に出席し説明・依頼済み。

・事前懇親会等で各クラブ会長にＣＡＰ委員会の主旨とアンケート調査に対する協力/

7RはＬ岩下が9月28日のガバナー公式訪問で説明・依頼する。

という要望をフォローすること。（Ｌ伊吹）

8Rは事前懇親会にＬ葛西が参加し説明・依頼済み。

連絡を取る事。毎週月曜日に総務チームからアンケート調査回収の進捗状況について

12ＲはＬ葛西が9月3日に説明・依頼済み。

東京六本木ＬＣ主催の障害者支援アクティビティーについて「他クラブと合同で実施したい」

3Ｒは9月17日ガバナー公式訪問でＬ林とＬ伊吹が会長に説明・依頼する。

7Rよりアクティビティー報告書が提出された。

13RはＬ関、Ｌ葛西が10月8日のガバナー公式訪問で説明・依頼する。

6RはＬ杉浦に9月18日のガバナー公式訪問で説明・依頼のお願いをする旨連絡する。

審議経過事項の概要

No.2

依頼をおこなえるようにRチェアパーソン、Ｚチェアパーソンを通じてアレンジする。

1RはＬ阿部、Ｌ高橋、Ｌ今井が既に依頼したのでその後のフォローアップを行う。

2Rは9月8日のガバナー公式訪問でＬ小柳、Ｌ森永が依頼されたか確認する。

4Rの事前懇親会でＬ阿部が出席し全会長に主旨説明・依頼済み。その後一部の

・現時点で２３８クラブより４８通回収されている。

ガバナー挨拶にて、今期全国レベル（８複合）にてアクティビティアワードが開催決定。

年次大会にてアクティビティコンテストを盛り込みアワードを決定する予定で

良いかガバナーに確認。　⇒　その方針でCAP委員会を進める。（近藤ガバナー）

L高橋、Ｌ岩下がすずしろライオンズクラブの例会訪問で20周年事業としてアジア諸国との

東京ＬＣが盲導犬協会とのアクティビティーを検討している。

光が丘LCがCN25周年行事のアクティビティを探しているのでフォローすること（L岩下）

西東京LCが来年周年行事のためフォローすること（L関）

葵ＬＣは千鳥ヶ淵の清掃活動、東日本復興支援のために歌舞伎チャリティーを計画。
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No.3
議　　　題

以上

芝ＬＣは港区区民祭りでのバザー参加を検討している。

芝ＬＣはネパール震災の義援金を代表クラブとしてネパール大使館に献金した。

10/25（日）　明治神宮外苑にてピポ・ユニバーサル駅伝大会を開催

アクティビティーの紹介

10/3（土）　神宮会館にてドレミファダンスコンサートを開催（表参道LC主催）

東日本復興支援　青少年健全育成　プレスナなでしこリ－グ協賛の件　　中止となりました。

　　　　　　　　　（社会福祉・障害者支援委員会主催）


